

Caritas

Elisabeth-Sonntag und Welttag der Armen

Caritas-Elisabeth-Sammlung am 17.11.2024

Bitte um
Ankündigung

Liebe Gottesdienstbesucherinnen, liebe Gottesdienstbesucher,

Papst Franziskus ermutigt uns anlässlich des diesjährigen Welttags der Armen zu einem dreifachen Blick: auf unsere eigene Not und Bedürftigkeit, die es ernst zu nehmen gilt; auf die oft versteckte Not in unserer Nachbarschaft und auf das Elend der Menschen weltweit. Er ruft dazu auf, die Hoffnung nicht aufzugeben, denn Gott ist jedem nahe. Erfahrbar wird das besonders, wenn Menschen einander respektvoll und solidarisch beistehen.

Auch in Tirol sind die Auswirkungen der letzten Jahre spürbar. Das merken wir u.a. am großen Andrang in unseren Sozialberatungsstellen und den Sozialmärkten. Viele können die Miete nicht rechtzeitig bezahlen, im Winter nicht heizen oder sich nur jeden zweiten Tag eine vollwertige Mahlzeit leisten. Vor allem für Frauen und Kinder sind die Folgen der vergangenen Krisenjahre weiterhin deutlich zu spüren.

In aufmerksamer Zuwendung zu den Armen unserer Zeit und unserer Gesellschaft wollen wir am heurigen Elisabeth-Sonntag, dem 8. Welttag der Armen, beten und sammeln. Ihre Spende ermöglicht es uns, dort zu helfen, wo die Not am größten ist. So bitte ich auch dieses Jahr um Unterstützung zugunsten bedürftiger Menschen in Tirol.

Mit herzlichen Grüßen



Mag.^a Elisabeth Rathgeb
Caritas-Direktorin